

## Berichte 2015

Luxemburgsiegerschau des MRC e.V. am Ostersonntag, 05.04.2015 in Völklingen-Wehrden

- Drucken

### **Luxemburgsiegerschau des MRC e.V. am Ostersonntag, 05.04.2015 in Völklingen-Wehrden**

Dass es weder einer Triple – noch einer Doppel – Titelschau benötigt, um eine stattliche Meldezahl an Rassehunden (und zwar Allesamt Erstklassigen Rassevertretern, Kompliment an die anwesenden Ausstellern!) zu erzielen, bewies einmal mehr der MRC, mit seiner Luxemburgsiegerschau in Völklingen! Zum 2. mal nach der vorjährigen August-Ausstellung, wurden die MRC-Freunde mit zwar etwas kühlem, aber einem sonnigen, trockenen Ostersonntag für ihr Wagnis belohnt, hier eine Freiluftausstellung zu organisieren! Die Hundefreunde Wehrden, allen voran die Vorstandschaft Karsten Both und Jennifer Major, hatten sich die größten Mühen gemacht, den Hundeplatz zu präparieren und kostengünstige Verpflegung zur Verfügung zu stellen. Wenn auch die vielen kurzfristigen Nachmeldungen zu Verzögerungen führten, wurden sie vom eingespielten Richtergremium: Michael Kraft, Rosi Hesse, Andrea Rall-Eger und Ralf Lehmann gut kompensiert und der Zeitrahmen eingehalten. Mit 95 Meldungen (davon 28 verschiedene Rassen) wurde ein respektables Ergebnis erzielt: Allesamt Rassehunde von A – Z (Antikdogge bis Zwergspitz)! Die meist gemeldete Hunderassen waren die Chihuahua mit 26 Meldungen, gefolgt von 14 Papillons! Die zahlreichen Anwesenden fremder Hundevereine und Verbände konnten sich überzeugen, dass bei unseren Bewertungen, ob bei Best of Breed, Best of Class oder Best of Show immer der Hund bewertet wird und nicht der Besitzer! Hier legen wir allergrößten Wert auf Neutralität und Professionalität! Neben wertvollen Pokalen gab es für die Aussteller wieder aussagekräftige Ausstellungskataloge und toll kreierte Urkunden! Auch die elektronisch gemessene Hunderennbahn des MRC wurde wieder sehr gut in Anspruch genommen und hatte mit 33 Startern, insgesamt 99 Rennverläufe zu verzeichnen. Man darf sich auf eine Wiederholung in Völklingen-Wehrden am 27. September 2015 freuen!



